

Aufgepasst! - Mitgemacht!

!!! Beim Stadtlauf mitmachen und die Klassenkasse aufbessern !!!

!!! Bis zu 100 EURO für die Klassenkasse und Pokale !!!

Schul- und Schulklassenwertung



(nicht für Schülerstaffellauf)

Die Teilnahme am Mössinger Stadtlauf wird für Schülerinnen und Schüler in diesem Jahr wieder besonders belohnt:



1. Pokale für die teilnehmerstärksten Schulen

Gezählt werden alle Schülerinnen und Schüler, die unter der Bezeichnung ihrer Schule (im Feld „Verein“) an einem der Stadtlaufwettbewerbe (Schülerlauf, Hobbylauf, Hauptlauf oder Walking) teilgenommen haben. Für die ersten drei Schulen mit den meisten Teilnehmern in Relation zur gesamten Schülerzahl der Schule gibt es schöne Pokale. Wichtig für die Auswertung: die Teilnehmer einer Schule müssen sich mit der **identischen Bezeichnung ihrer Schule** anmelden.

2. Schulklassenwertung mit Prämie vom Autohaus Karl Müller, Mercedes-Benz

Gezählt werden alle Schülerinnen und Schüler einer Klasse, die unter ihrer **Schulklassen**bezeichnung am Stadtlauf (Schülerlauf, Hobbylauf, Hauptlauf oder Walking) teilgenommen haben. Die Anzahl der Teilnehmer wird bezogen auf die gesamte Schülerzahl der Klasse in Prozent umgerechnet. Die ersten drei Schulklassen mit der höchsten prozentualen Beteiligung erhalten vom Autohaus Karl Müller, Mercedes-Benz, den erreichten Prozentwert in EURO für ihre Klassenkasse. Auch hier ganz wichtig: Die Teilnehmer müssen sich mit **einer identischen Bezeichnung** im Feld Verein (**Schule und Klasse**) anmelden. Selbstverständlich werden die Teilnehmer einer Schulklasse zugleich auch für die Schulwertung gezählt.

Beispiel:

Von der Klasse 9b der „Running-Schule Mössingen“ mit insgesamt 28 Schülern nehmen 21 am Stadtlauf teil. Das sind stolze 75%, also erhält die Klasse 75 EURO vom Autohaus karlmüller für die Klassenkasse. Würden alle 28 beim Stadtlauf mitmachen, wären 100 EURO für die Klassenkasse drin!